

当たり前のことを 人並み
以上に 一生懸命やる

百日草

交通安全教室

4月1日は、KDS東地自動車学校より講師をお招きし、交通安全教室を実施しました。最先端のシミュレーション機器を使用し、危険予測体験を行ない、自転車の安全な乗り方や交通事故の恐ろしさを実感することができました。特に新たに改正された道路交通法「スマホのながら運転」を体験した生徒は、まさに運転できないほど危険な状態になりました。

交通事故を起さないために、絶対にルールを守ることが大切であることは言うまでもありません。本次の自転車通学においても詳細な規定があり、これに遵守することで自転車通学を許可しています。「ルールを守る誓約」のサインが成り立っていることを忘れずに行ってください。自転車通学生以外の人も、自転車に乗る時は、ルールを守ってください。

「いつもルールを守るためにルールで守る…



体育大会に向むかふ

正式には「北小・北中合同運動・体育大会」になります。小中連携教育を推進するための特徴ある取組として平成29年から始まり、本年度は5/18(日)の開催となります。

4月(月)に結団式が行われ、本格的な練習がスタートしました。先輩後輩のよりよい関係を築くとともに、お互いのひとつで、これまでの協力や团结を通じて、よい団体づくりを目指してもらいたいと思っています。

伝統は大事がつります。伝統を残すことと先輩の使命です。言葉だけではなく、行動で示せる先輩であることがいいです。3年生が眞のリーダーとしてどのような成長を見せてくるか、とても楽しみにしています。また、1・2年生は先輩のうらやまを心地よく感じながら、自分たちで頑張ってほしいと思っています。限られた練習時間を有効に使い、財産を越えるものを目指します!!

目くばり
気くばり
心くばり

「心」は人に見えないが
「心遣い」は見える
「思ひ」は人に見えないが
「思ひやり」は見える

新年度がスタートして2週間。それぞれの学年とともに、スタートがされてます。1年生も制服姿が何とも様になっていました。この好調さはどこからきてるのでしょうか…。立派な心、素晴らしい思いが形となりそれが「行動」として人間聞いてるからでしょう。この好調さを、ぜひとも続けてもらいたいのです。

生徒のみなさんに感動的ほしいことがあります。

廊下に落ちているゴミに気付き、それを拾う人にはてほしい。道歩いて、3時に道ばたに咲く花に気付き、その花をきれいにみると思える人にはてほしい。

廊下に落ちているゴミを拾う人を見て、「あの人はいいなあ」花をきれいだと言って、3人を見て、「あの人は素敵だなあ」と思える人にはてほしい。

あたかい座布団(ざぶとん)のようは人に見てほしい

日常で勝負!

「あたり前のことを人並み以上に一生懸命やる」この2週間本当に力をもたらす日々でした。特に担任の先生は家庭訪問も始まり大変な日々でした。ただ、バタバタしても、その日はスキマ時間で新たな出会いを本当に楽しんでいました。そんな中で可能、ソックリ置けていたからこそ一度「あたり前のことを人並み以上に一生懸命やる」ということを思い出させていたい。大きな声で叫びます! 時間を守る! 聞く者と話すの区別をする! よく食べ、よく学び、よく遊ぶ!

よく見えたから、そんな漢字のことではなく、おしゃれ漢字10コを貰える方がよほど大変なことです。

今までで見ていたことができなくなる(しばらくする)そんな自分で決めて許されないと

